

Prix à la consommation

Le rythme de l'inflation quasi stable en juin à 2,3%

Au terme du premier semestre, l'indice des prix à la consommation (IPC) calculé par le Haut Commissariat au Plan (HCP) a crû de 2,3% en glissement annuel, après 2,4% à fin mai, et 2,2% à fin avril. L'inflation est restée relativement forte en raison de la hausse des produits alimentaires de 2,9%, contre 1,7 pour celui des produits non alimentaires.

Depuis mars dernier, l'inflation se maintient au-delà des 2%. Au terme du premier semestre, l'indice des prix à la consommation calculé par le Haut Commissariat au Plan a augmenté de 2,3% en glissement annuel, après 2,4% à fin mai, 2,2% à fin avril, 2% à fin mars, 1,9% à fin février et 1,8% en janvier 2018. Cette évolution reste en phase avec la prévision avancée par Bank Al-Maghrib (BAM) qui s'attend à ce que l'inflation termine l'année 2018 sur un taux de 2,4%, soit plus que trois fois le niveau de 2017 (+0,7%). Rappelons que pour la Banque centrale, l'accélération de l'inflation reflète l'impact de la révision par le HCP en mars dernier de la structure du panier de référence de l'indice des prix à la consommation, ainsi que des hausses notables des prix des produits alimentaires à prix volatils et des tarifs des produits réglementés. Portée par ces chocs temporaires, l'inflation devrait revenir à 1,4% en 2019.

En attendant, à fin juin 2018, elle est restée relativement forte en raison notamment de la hausse de l'indice des produits alimentaires de 2,9%, contre 1,7 pour celui des produits non alimentaires. Pour ces derniers, les hausses les plus importantes ont concerné les biens et services divers (+6,6%), les Restaurants et hôtels (+2,1%) et l'Enseignement (+2%). Par ailleurs, au terme du premier semestre, Casablanca a été la ville la plus chère du Royaume, avec un indice de 122,6 en hausse de 2,1% sur un an. Suit Dakhla avec un IPC de 122,2 (+4,4%) devant Meknès (122,1, soit +2%). En revanche, Safi est la ville la moins chère (indice de 115,9), même si elle a connu la deuxième



Pour le seul mois de juin, l'indice des prix à la consommation a enregistré une augmentation de 2,5% en glissement annuel

plus importante hausse (+3,9%) derrière Dakhla. À noter que pour le seul mois de juin, l'indice des prix à la consommation a enregistré une augmentation de 2,5% en glissement annuel «conséquence de la hausse de l'indice des produits alimentaires de 3,1% et de celui des produits non alimentaires de 2,0%», souligne le HCP. Pour les produits non alimentaires, les variations vont d'une stagnation prix de la communication à une hausse de 6,4% pour les biens et services divers. «Dans ces conditions, l'indicateur d'inflation sous-jacente, qui exclut les produits à prix volatils et les produits à tarifs publics, aurait connu au cours du mois de juin 2018 une stagnation par rapport au mois de mai 2018 et une hausse de 0,4% par rapport au mois de juin 2017», précise le HCP. ■

Moncef Ben Hayoun

Au terme du premier semestre, Casablanca a été la ville la plus chère du Royaume devant Dakhla et Meknès.